

SUD Rail appelle à la grève

**De tous les ASCT de Paris SUD EST
Le vendredi 7 juin 2019**

Le 19 juin prochain, RENALD passera en conseil de discipline en vue d'une radiation des cadres pour avoir déplacé une traverse sur 100 mètres...

**Pour SUD-Rail et RENALD, cela est totalement INACCEPTABLE
et SCANDALEUX...**

Envisager un licenciement ou une mutation disciplinaire reviendrait à accepter les pires inepties de la direction .

SUD-Rail et la CGT demandent à tous les contrôleurs de L'EST, de L'ESV et tous les agents de l'UO Train de cesser le travail le vendredi 7 juin (jour de consultation du dossier disciplinaire)!

Travailler ce jour là, c'est accepter leurs décisions. Nous ne pouvons tolérer que la direction utilise des motifs aussi pitoyables pour essayer de se débarrasser d'un cheminot.

La direction n'en est pas à son coup d'essai, il s'agit du 4ème élu SUD-Rail (Yannick/Linda/Eric/Rénauld) qui risque la porte en l'espace de quelques mois.

Aujourd'hui ce sont vos élus du personnel.

Aujourd'hui c'est RENALD, demain ce sera n'importe lequel d'entre nous!!

Nous devons agir massivement afin de combattre cette chasse aux sorcières...

LUTTER N'EST PAS UN CRIME !

RENALD aura accès à son dossier le 07 au matin , une AG se tiendra à 14h en salle de passage à l'ECT Paris, en présence de RENALD et son défenseur (Fabien Villedieu) afin d'informer les agents et de construire la riposte.

Des permanences syndicales SUD-Rail et CGT se tiendront pour toutes questions relatives aux DII.